
明けまして 

 おめでとうございます 
昨年中は私の HP をご覧頂きまして誠に 
ありがとうございました。 
５月の臨時議会におきまして監査委員を 
拝命し、一般質問ができなくなりました。 
監査の仕事は月に２～３日ですが朝から 
夕方まで５～６部所の監査を行います。 
５月から１２月までで９５部所の監査を 
行ってまいりました。 

昨年はラグビーが大いに盛り上がりま 

した。 
３月に２０１９年ワールドカップの熊谷開催 
が決定しました。１５都市が立候補してい 
ましたが、１２会場が選ばれました。 
ラグビータウンを標榜している本市にとって 
誠に嬉しいことです。 
１０月には２０１５ワールドカップが開催さ 
れている英国へ視察に行きました。 
流石ラグビー発祥の国でその盛り上がりは 
大変なものでした。今後４年後に向かって 
準備が忙しくなります。 

また、私にとっては思いがけなく「文部科学 

大臣」表彰という大変な賞を受賞しました。 

生涯スポーツ功労ということで長年のソフト 
テニスの取組が評価されたようです。 
これからもスポーツを通じた活力あるまち 
づくり。健康づくりに励みたいと思います。 
この年が皆様とご家族様にとりまして 
素晴らしい年となりますようご祈念致しまして 
新年のご挨拶と致します。平成２８年  元旦 


